

Jean Claude Leseney

Impressions, Maroc d'avant

Une jeunesse casablancaise

1951-1961

Le protectorat de la France au Maroc est entré dans l'Histoire franco-marocaine livrée aux chercheurs. L'histoire, c'est aussi le vécu des individus, aujourd'hui inscrit dans les mémoires.

L'auteur revit ce passage de l'enfance sous protectorat où tout semble possible, à une adolescence dans un Maroc indépendant, avec l'évidence de devoir quitter un pays aimé et de vivre ailleurs.

À l'image d'un album aux photos jaunies par le temps, l'auteur feuillette « l'album des souvenirs » pour laisser une trace, avec d'autres, de ce passé déjà très lointain.

Les anciens du Maroc, comme des bougies trop longtemps allumées, finissent par s'éteindre, emportant avec eux leurs albums des souvenirs.

Puisse ce récit, être une petite étincelle dans la nuit qui s'annonce.

18,00 €



Édition Scribe dOpale